



Douglas Elliman
FRANCE

5 Pièces

165 m²

Réf. 87150477

799 000 €

Pessac

Maison à vendre (33600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Pessac, cette maison de 165 m² habitables s'ouvre sur le golf, offrant un panorama calme et dégagé. L'entrée donne sur une pièce de vie traversante, où le plafond cathédrale amplifie la clarté naturelle et met en valeur l'espace. La cuisine est séparée et entièrement équipée. La suite parentale, spacieuse, dispose d'une salle de bains avec baignoire et douche, tandis que deux chambres supplémentaires et une seconde salle de bains viennent compléter le rez-de-chaussée. À l'étage, une mezzanine dessert des combles aménageables, offrant la possibilité de créer deux chambres supplémentaires. Le ...

In Pessac, this 165 m² house opens onto the golf course, offering a calm, unobstructed panorama. The entrance opens onto a through living room, where the cathedral ceiling enhances the natural light and space. The kitchen is separate and fully equipped. The spacious master suite features a bathroom with bath and shower, while two additional bedrooms and a second bathroom complete the first floor. Upstairs, a mezzanine leads to the attic, offering the possibility of creating two additional bedrooms. The garden, rich in species, features a swimming pool, while a garage and laundry room complete the ...

DOUGLAS ELLIMAN BORDEAUX

32 place Martyrs de la Résistance - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

